

# 十神小だより

安来市立十神小学校 2月号  
令和4年2.18  
文責 春日 宏

☆ホームページは、「安来市立十神小学校」で検索してください。  
「十神小だより」のカラー版も掲載しています。

暦の上では立春を過ぎ、春が待ち遠しいところですが、寒い毎日が続きます。頭を出したチューリップの芽も、雪の下で春の訪れをじっと待っていることでしょう。このチューリップの花が咲くころには、新型コロナウイルス（オミクロン株）の感染が収束に向かっていることを祈るばかりです。

とをあけて「ただいま」言っ  
かならず手あらいうがいをきちん  
みんなにうつらないように  
つきの日もわすれずにやろう  
うなにかからないうつろをうけて

ともだちのきもちを  
かんがえてあげよう  
みんなでけんかせずに  
まらなそうな人をみたときは  
えをかけてともだちをつくらう

とつげこつできちんとならぼう  
えるまで気をつけて  
みんなて手をあげてひだりみぎを  
まらないはなしをしな  
うつろのきまりをまもってかえらう

先日、6年生教室と一緒に給食を食べる機会がありました。まさに「黙食」でした。こちらが何か問いかけても、一旦食べる手を置き、マスクを付けての返答。感染対策の徹底が各学級でされ、子ども達がしっかり意識していることに感心するとともに、楽しいはずの給食の時間にもここまで制約があることを本当に寂しく思いました。

さて、上は2年生が国語の学習で作った折句です。交通安全、健康、あいさつなど自分たちがめざす「とかみっこ」の姿を折句で見事に表現していることに驚かされました。ご紹介した作品以外のどの作品を見ても、子ども達の柔軟で豊かな感性に驚かされます。コロナ禍で、学校生活にはいろいろな制約があり、私たちの眼には見えないストレスをたくさん抱えていると思います。しかし、子ども達はそうした環境下でも、学習や活動の中で、伸び伸びと自己実現を果たしているように思います。

このような姿を見ることが出来るのは、それぞれのご家庭でのご支援・ご協力があることだと思います。今年度も残すところあとひと月。新型コロナウイルスの感染の広がりが心配ではありますが、最後まで教職員みんなで子ども達の成長をしっかり支えていきたいと思っています。



## スマイル学級作品展



1月末から2月初めまで予定されていた、安来市内の特別支援学級の子ども達の作品展「ふれあい広場」が、新型コロナウイルス感染症蔓延のため中止になりました。そこで、校内の特別支援学級スマイル学級（ひまわり・たんぼぼ・すずらん）の子ども達の作品展「スマイル学級作品展」を開催しています。描画や版画を中心に一人一人の個性豊かな作品が昇降口前に掲示され、行きかう子ども達が立ち止まって鑑賞しています。

## 学力向上（授業改善）に係る学校訪問

1月26日、安来市教育委員会の「学力向上（授業改善）に係る学校訪問」がありました。市教委の先生方に、すべての学級の授業の様子を参観していただきました。参観後、「すべての学級で、学級担任と子ども達の良好な関係のもと、落ち着いて学習に取り組む様子が見られる。1学期より、さらに学習に向かう姿勢が高まっている。」と講評をいただきました。また、ICTを活用した学習も公開しました。本校のICTもようやく挑戦がスタートばかりですが、さらに活用と学習の充実を目指していきたいと思っています。



## 3月の行事予定

- 3日（木）朝の読み聞かせ（最終）
- 7日（月）分団会・集団下校
- 9日（水）6年生を送る会・大掃除
- 17日（木）卒業式準備・3校時授業・給食あり
- 18日（金）卒業式
- 21日（月）春分の日
- 22日（火）入学式練習・給食最終
- 23日（水）3校時授業
- 24日（木）修了式・離任式

2月25日（金）に予定しておりました「6年生を送る会」は、新型コロナウイルス蔓延を受け、3月に延期しました。



今年度の卒業式も、卒業生、5年生、保護者、教職員が会場に出席し、1～4年生は各教室でリモートで参加する予定です。

## ありがとうございました！

学校募金額 47,078円



昨年末に、5年生が全校に呼びかけて取り組んだ「赤い羽根共同募金運動」にたくさんの皆様にご協力いただき、標記の募金額になりました。島根県や安来市の福祉活動のために活用されるそうです。ご協力ありがとうございました。